
Bäderleiter Peter Kramer erläutert den Vorschlag der Öffnungszeiten in Bezug auf die Überarbeitung 

der Öffnungszeiten an den Wochenenden gemäß der Sitzungsvorlage.  

Es wird darauf hingewiesen, dass die Bedürfnisse von HFC und DLRG in die Überlegungen mit 

einbezogen worden sind.  

RM Just bedankt sich, dass seine Vorschläge bezüglich der Wochenendzeiten Berücksichtigung 

gefunden haben.  

 

Ein Bürger und Actic Kunde, Herr Neumann spricht sich dafür aus, dass es Actic Fitness möglich sein 

sollte eine Bahn zu mieten.  

Bäderleiter Peter Kramer erläutert, dass Actic Kunden das Schwimmen, wie in der Vergangenheit 

auch, inklusive haben. Es werde sogar noch ein zusätzliches Angebot, nämlich den Besuch der Sauna, 

für die Actic Kunden geschaffen. Zusätzlich sei es Actic möglich eine zusätzliche Bahn auch außerhalb 

der Öffnungszeiten zu buchen. Das Aufsichtspersonal von Actic sei dann eigenverantwortlich im Bad.  

 

BM Böhling weist auf den mit der Firma Actic Fitness bestehenden Vertrag hin.  

 

    

Es ergeht einstimmig mit vier Enthaltungen folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


